

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA #564

¡Un renovado Coliseo 1 de Mayo!

El Coliseo 1 de Mayo era un escenario deteriorado y se había convertido en el lugar ideal para el consumo de estupefacientes o el botadero de escombros y basura; era referenciado como un foco de inseguridad.

Debido a la transformación que está teniendo este sector con el nuevo CAI y el Estadio, la Alcaldía Municipal, a través de la Secretaría de Seguridad y Gestión del Riesgo, adoptó este lugar y ahora se encuentra totalmente renovado. Con limpieza, poda, reconstrucción de graderías y pintura, este escenario deportivo quedó a la altura del municipio que se transforma.

Gracias a esta recuperación y con la seguridad que reforzará a todo el sector, se contrarrestará la delincuencia, propiciando que estas canchas sean utilizadas para el deporte y la sana recreación. Así mismo con el ejemplo, se invitó a la ciudadanía a cuidar el entorno que los rodea y a tener cultura ciudadana.

¡Porque Girón se transforma!

Girón, 11 de Octubre 2017